
 ２０２１年度第７回国際協力研究科教授会 議事要録 

 

日  時  ２０２１年１１月１０日（水） １４時００分～１６時４１分 

（出席者：研究科長他２３名) 

場  所  国際協力研究科１階大会議室及びオンライン（Zoom） 

 

◎議事要録 

 ２０２１年度第６回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

◎審議事項 

１ GSICS 改革案について（資料 1） 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

２ 部局年次計画の進捗状況の報告について（資料 2） 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

３ 大学機関別認証評価指摘事項対応について（資料 3） 

  副研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

４ 第４期中期目標・中期計画に係る部局評価指標の作成について（資料 4） 

  副研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

５ ２０２１年度後期の授業について（資料 5） 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

６ ２０２１年度前期開講科目の成績分布について（回収資料 6） 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

７ ２０２１年度後期ＴＡの任用について（資料 7） 

    教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

８ 博士論文の公表延期について（資料 8） 

    教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

９ 博士論文提出資格試験の実施について（資料 9） 

    教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

10 博士論文提出資格論文の審査結果について（資料 10） 

    教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

11 博士論文提出資格論文の再申請書の手続きについて（資料 11） 

    教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

12 授業振り返りアンケート実施週間の設定について（資料 12） 

    教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

13 ２０２２年４月入学博士課程前期課程入試第Ⅱ期（冬期特別選抜）実施計画について 

（資料 13-1、回収資料 13-2） 

    入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

14 ２０２２年４月入学博士課程後期課程入試（第Ⅰ期）実施計画について（資料 14-1、回収資

料 14-2） 

    入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

15 ２０２２年１０月入学中国公費派遣留学生特別選抜学生募集要項について（資料 15） 

    入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

16 大学院入試の入試情報開示方針について（資料 16） 

    入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

17 国際協力論集の冊子印刷廃止について（資料 17） 

    編集委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

18 部局研究員の受入れについて（回収資料 18）     

研究科長から説明があり、審議の結果、条件付きで承認した。 

19 その他 



  なし 

  

◎報告事項 

研究科長報告及び各種委員会報告の他、以下のとおり報告があった。 

（1）国際協力政策専攻 トランスナショナル関係論講座 准教授または助教の任用について、研

究科長から報告があった。 

（2）研究科長への質問・要望・申立て様式の作成について、研究科長から報告があった。 

（3）教育課程方針(CP)の見直しについて、教務委員長から報告があった。 

（4）合格者オリエンテーションについて、入試委員長から報告があった。 

（5）キャンパスアジア派遣学生の選考について、英語プログラム委員長から報告があった。 

（6）留学生（2020/10・2021/10入学）の入国手続き等の情報について、英語プログラム委員長

から報告があった。 

（7）令和 4年（2022年）度科研申請状況について、副研究科長から報告があった。 

(8) 令和 4年（2022 年）度バイアウト制度の活用計画について、副研究科長から報告があった。 

(9) 外国の大学等との学術交流協定に係る実績調査について、副研究科長から報告があった。 

(10) 極域協力研究センター（PCRC）主催のシンポジウムについて、極域協力研究センター長か

ら報告があった。 

(11)その他 

・2022年度版パンフレットについて、広報委員長から報告があった。 

・業務時間外の学生とのやり取りについて、学生・就職委員から依頼があった。 

 ・大学の世界展開力強化事業について、英語プログラム委員長から報告があった。 

 ・神戸大学創立 120 周年記念事業について、研究科長から協力依頼があった。 

 

以上 


